

déols

Les anciens du Crédit agricole en visite

Vendredi, une cinquantaine d'anciens employés du Crédit agricole de l'Indre se sont retrouvés au siège des Amis de La Martinerie, à Déols. Après avoir découvert le centre de tir, ils ont participé à une visite des locaux, puis un passage libre dans les différentes salles d'exposition. L'amicale compte quatre-vingt-dix adhérents qui organisent notamment quatre marches dans l'année, un voyage, des visites, un repas de fin d'année et la galette des Rois.



Les anciens du Crédit agricole se sont retrouvés au siège des Amis de La Martinerie.